Kultur: Gesa Schneider wird neue Direktorin des Schaffhauser Museums zu Allerheiligen

Gesa Schneider wird Direktorin des Museums zu Allerheiligen



Per Juli 2024 übernimmt Gesa Schneider die Leitung des Museums zu Allerheiligen. Andrea Zahler

Dr. Gesa Schneider wird im Juli 2024 die Position der Direktorin des Museums zu Allerheiligen übernehmen, heisst es in einer Mitteilung der Stadt Schaffhausen. Sie tritt damit die Nachfolge von Dr. Katharina Epprecht an.

Schneider ist in Berlin und Lausanne aufgewachsen, hat nach ihrer Matura Germanistik, Philosophie und Romanistik studiert und im Jahr 2006 im Fachbereich Germanistik promoviert. Die vergangenen zehn Jahre leitete Schneider das Literaturhaus Zürich. Zudem war die 50-Jährige von 2015 bis 2018 Co-Leiterin des Literaturmuseums Strauhof.